

Gleichlautend an:

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Rathaus Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs
Bezirksrathaus Köln-Mülheim

**Fraktion in der
Bezirksvertretung 9
(Mülheim)**

Wiener Platz 2a, Zimmer 645
51065 Köln
Telefon Krüger
(0221) 56 93 58 06
Krueger-MdBV@gmx.de

Köln, den 5.2.2011

Betreff: Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung

hier: Einzelhandelskonzept: Umsetzung von Einzelmaßnahmen für die Dellbrücker Hauptstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen:

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Mülheim begrüßt die Vorschläge des im Entwurf vorliegenden Einzelhandels- und Zentrenkonzeptes für die Dellbrücker Hauptstraße und erkennt ihre Bedeutung als Einkaufsstraße an.

Um dieses Einzelhandelszentrum zu stärken und attraktiv zu halten, beschließt die Bezirksvertretung folgende Maßnahmen:

1. In Zusammenarbeit mit der Immobilieneigentümer Gemeinschaft der Dellbrücker Hauptstraße (IEG) und unter Einbindung der Interessengemeinschaft (IG) Treffpunkt Dellbrücker Hauptstraße legt die Verwaltung ein Konzept für die geplante Erneuerung der Straßenbeleuchtung auf der Dellbrücker Hauptstraße vor. Hierbei sind die Vorstellungen der IEG und ihr Angebot, sich an Mehrkosten zu beteiligen, zu berücksichtigen. Das beschlossene Beleuchtungskonzept kann hier außer Acht gelassen werden, wie dies schon auf anderen Einkaufsstraßen der Fall gewesen ist.
2. In Zusammenarbeit mit der SBK gGmbH prüft die Verwaltung, wie der Platz vor dem Seniorenheim auf der Dellbrücker Hauptstraße aufgewertet (neue Bänke und Mülleimer, Pflege der Grünanlagen) und offener gestaltet werden kann.
3. Die Bezirksvertretung Mülheim bekräftigt ihren Beschluss vom 3. November 2008 und beauftragt die Verwaltung, den Alleecharakter der Straße zu stärken, indem neue Baumscheiben auf der Dellbrücker Hauptstraße zwischen Bergisch Gladbacher Straße und Erikastraße angelegt werden.

4. Der Dezernent für Bauen und Verkehr lässt Vorschläge für die zukünftige verkehrliche Gestaltung der Dellbrücker Hauptstraße erarbeiten – möglicherweise durch die Vergabe von entsprechenden Diplomarbeiten. Einzubeziehen sind hier die Ergebnisse der Verkehrsflussanalyse für Dellbrück und den Stadtbezirk Mülheim (Beschluss der BV Mülheim vom 8. März 2010). Berücksichtigt werden soll in jedem Fall, dass auf der Dellbrücker Hauptstraße kein Park-, Halte- und Rangierraum verloren geht und dass die Straße ohne neue Hindernisse für Bürgerinnen, Bürger und Geschäftsleute wie gewohnt weiterhin befahren und genutzt werden kann und dennoch Verkehrsfluss und Aufenthaltsqualität verbessert werden.

Begründung:

Die im Beschlussvorschlag aufgeführten Einzelmaßnahmen werden teils von IG und IEG angestrebt und von der Bevölkerung begrüßt oder sind bereits geltende Beschlusslage. Die Bezirksvertretung Mülheim gibt so der Verwaltung, die ein durchaus brauchbares Konzept mit Anregungen vorgelegt hat, konkrete Handlungsaufträge zur Weiterentwicklung der Dellbrücker Hauptstraße als Hauptverbindungsstraße und Einzelhandelszentrum, das über Dellbrücks Grenzen hinaus Beachtung und regen Zuspruch findet.

Gez.
Dr. Thomas Portz
(Fraktionsvorsitzender)

Gez.
Alexander Hübecker
(Bezirksvertreter)